

The Canadian Geotechnical Society

The Ottawa Geotechnical Group



La Société canadienne de géotechnique

Le Groupe géotechnique d'Ottawa

STUDENT MEMBERSHIP REGISTRATION FORM
FORMULAIRE D'INSCRIPTION DE MEMBRES ÉTUDIANT
2023-2024

I am a full-time post-graduate student and wish to join the **Ottawa Geotechnical Group** as a **student member** for the 2023-2024 season.

Je suis un étudiant postsecondaire à temps plein et je désire devenir membre du **Groupe Géotechnique d'Ottawa** en tant que membre étudiant pour la période 2023-2024.

Name/Nom: _____

Affiliation/School: _____

Expected Year of Graduation/ Année d'obtention du diplôme prévue: _____

Are you also a member of CGS?

Êtes-vous aussi membre du CGS?: Yes _____ No _____

Note :

Registration as student membership with the OGG would present you with opportunity to become in touch with the industry, volunteer to take-on some duties within the OGG and attend professional events at reduced fees. It should be noted that to qualify for a certificate of attendance for the on-going professional development lectures as may be required by different professional association, one needs to be engaged as full membership in the OGG.

L'inscription en tant que membre étudiant de l'OGG vous offre la possibilité de prendre contact avec l'industrie, de vous impliquer volontairement dans certaines tâches au niveau de l'OGG et d'assister à des événements professionnels à des tarifs réduits. Il convient de noter que pour obtenir un certificat de participation aux conférences sur le développement professionnel continu, comme cela peut être exigé par différentes associations professionnelles, il faut être membre régulier de l'OGG.

Telephone/téléphone: _____

E-mail/courriel: _____

Return to/ renvoyez à :

info@ottawageotechnicalgroup.com